



Martin Scorsese condena en Italia política de odio de Trump en EEUU

Description

(Roma) El realizador estadounidense Martin Scorsese, quien participa en el Festival de Cine de Taormina, en la sureña región italiana de Sicilia, condenó la política de odio del presidente norteamericano Donald Trump, señala hoy una nota.

En declaraciones a la prensa, divulgadas en el sitio digital informativo del canal televisivo Sky TG24, el destacado director cinematográfico se refirió a las actuales protestas que tienen lugar tanto en Los Ángeles como en otras ciudades contra el actual gobierno de su país, y manifestó que “no veo compasión en esta administración”.

“De hecho, parece que se conforman con lo contrario, con herir, humillar”, dijo Scorsese al referirse a la situación que afecta a esa metrópoli, donde fueron desplegadas fuerzas militares desde el pasado 6 de junio, y añadió que “estoy decepcionado, el presidente tiene una actitud basada en la ira y el odio”.

Trump llegó al extremo de considerar como invasión extranjera las protestas contra las redadas migratorias en Los Ángeles, ante lo cual movilizó contra los manifestantes a unos cuatro mil miembros de la Guardia Nacional y a casi 700 marines, con lo que convirtió a esa urbe del estado de California en un verdadero campo de batalla.

Desde que ese presidente desplegó a los uniformados en esa localidad californiana, surgieron protestas en otras ciudades, como Austin, Dallas, Atlanta, Boston, Nueva York, Chicago y Washington DC, una oleada antigubernamental contra el despotismo trumpista que parece indetenible, según observadores.

“No soy filósofo político”, aclaró Scorsese, pero en relación con el mandatario norteamericano aseveró que “una actitud como la suya, basada en la ira y el odio, resulta contraproducente incluso para sí mismo, a la vez que lamentó que “todo esto hiere a la gente” por lo que es algo “profundamente trágico”.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025